



## **Wer sind eigentlich die Wanderfreunde Berghaupten e.V. und was sind ihre Ziele?**

Die Wanderfreunde Berghaupten e.V. sind eine selbst eingetragene Abteilung der FFW mit sämtlichen Organen eines Vereins. Das Hauptziel der Wanderfreunde Berghaupten ist der Volkssport (Wandern, Radfahren, Schwimmen, Skilanglauf). Sie wollen damit der Volksgesundheit und der Daseinsfreude dienen und die Liebe zur Natur und zur Heimat wecken.

Das Angebot im Wandern, Radfahren, Schwimmen, Skilanglauf erstreckt sich über den gesamten Schwarzwald, bis hinüber ins Elsaß und zur Schwäbischen Alb. Die Wanderfreunde Berghaupten dienen den Menschen, ohne Ansehen von Herkunft, Geschlecht, Weltanschauung oder Religion. Sie sind politisch ungebunden. Auch pflegen sie mit ausländischen Vereinen und deren Mitgliedern rege Verbindungen. Um diese Ziele zu erreichen, haben es sich die Wanderfreunde Berghaupten zur Aufgabe gemacht, IVV-Veranstaltungen (Wandern, Radfahren, Schwimmen, Skilanglauf) durchzuführen, sowie gesellige Zusammenkünfte und Vorträge zu veranstalten. Auch die Jugend soll für diese Volkssportarten gewonnen werden.

### **Die ab 2023 bis 2026 gewählte aktuelle Vorstandschaft der Wanderfreunde Berghaupten:**

Die Vorstandschaft besteht aus:

Karl Gresbach	1. Vorsitzender
Herbert Schappacher	2. Vorsitzender
Leo Käshammer	Schriftführer
Ralf Bau	Kassierer
Wilhelm Silberer	1. Wanderwart
Bernhard Bau	Beisitzer (Speisen)
Thomas Schappacher	Beisitzer (Auf-/Abbau)
Maik Schappacher	Beisitzer (Getränke)
Jens Ludwig	Beisitzer (Bewirtung)
Peter Jäkel	Beisitzer (Auf-/Abbau/Elektro)
Christian Jäkel	Beisitzer (Auf-/Abbau)